1月14日(火) 全校放送朝会 校長先生のお話です

~感染症防止に向けて 経験したことを生かしましょう~

それではあいさつをします。おはようございます。お話をします。

3学期が始まって3日間とても落ち着いた学校生活の中で、各クラスよくやっているともいます。書初め大会もみんな一生懸命取り組んでいました。今日残りの2学年2グループで終了します。ぜひ、全力を尽くして下さい。

さて、ニュースで報道されているように、インフルエンザの感染が過去最大となっています。現在の 清新一小は、12月に流行した時点と比べかなり減りました。しかし、全国的には12月より1月のほ うが感染拡大しています。児童数の多い清新一小では、他の学校よりも気を付けないと、また、感染が 拡大する可能性があります。感染することによりお家の人にも影響することも考えなければいけませ ん。感染は防ぎきれないのも事実ですが、感染しないための努力はしなければいけません。

感染防止で一番大事なのは、手洗い・うがいです。コロナ禍の時を思い出してください。みなさんは、もっと手洗い・うがいに気を付けていたのではないですか。今は、どのくらいの人がまもっているでしょうか。インフルエンザはコロナ禍の時代よりは重症化はしませんが、感染力は強いです。コロナじゃないから大丈夫だと思って安心している人はいませんか。この1月は個人個人で大事な時期です。特に5年生はウインタースクールがあります。人数の関係で、全員一緒に校外行事にいくということがあまりなかったのが、ウインタースクールは全員一緒の行動が初めて実現する宿泊行事です。インフルエンザに感染していけなかったということができるだけないようにしましょう。体育の授業の後、中休み、昼休み手洗い・うがいは欠かさず、そして、音楽の授業等で歌を歌った後などはうがいでのどを潤すなど、毎日のちょっとしたことが、感染防止につながります。コロナ禍で経験したことを、今こそ生かしましょう。

最後に、先日の始業式で、登下校のことについてもう少し詳しくお話をしますと言いましたが、今日は、感染防止についてのお話だけにします。登下校のことは来週の放送朝会でお話をします。手洗い・うがいは、今日から実行してください。お話を終わります。